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TANGERANG - Pemerintah Kabupaten Tangerang semakin yakin wilayah nya
maju dan sejahtera berkat hadirnya Pengembang Pantai Indah Kapuk 2 (PIK2)
selaku salah satu Proyek Strategis Nasional (PSN) dalam mendongkrak kualitas
pembangunan dan ekonomi masyarakat.



Demikian disampaikan Pj Bupati Tangerang Andi Ony Prihartono kepada
wartawan, dikutip Rabu 23 Oktober 2024.

Menurut Pj Bupati Tangerang Andi Ony Prihartono dengan berbagai inovasi yang
terus dilakukan antar pemerintah daerah dengan PIK2 melalui Kesepatan
Bersama yang kesekian kali ini juga dalam upaya mewujudkan peningkatan
kualitas pelayanan publik di Kabupaten Tangerang.

"Kesepatan Bersama dengan PIK2 akan dapat menguntungkan kedua belah
pihak dan akan membawa dampak positif dan manfaat bagi masyarakat yang
ada di Kabupaten Tangerang," ujar Andi Ony.

Seperti diketahui, Penandatanganan Kesepatan Bersama antar Pemerintah
Kabupaten Tangerang dengan PIK2 mencakup beberapa aspek diantara lain :

1.PIK2 dengan Dinas Kesehatan Kabupaten Tangerang tentang Program
Pencegahan dan Penurunan Stunting di Kabupaten Tangerang.

2.PIK2 dengan Dinas Perumahan, Pemukiman dan Pemakaman Kabupaten
Tangerang tentang Pembangunan Sarana Prasarana Sanitasi Berkualitas dalam
rangka Percepatan Desa Open Defecation Free (ODF) dan Rehabilitasi Rumah
Tidak Layak Huni di Kabupaten Tangerang.

3.PIK2 dengan Aliansi Peduli Transportasi (AP Trans) untuk penyediaan fasilitas
shuttle rute perintis yang memberikan akses PIK2 menuju ke Bandara Soekarno-
Hatta dan sebaliknya.

*PIK2 Sebagai PSN Memberikan Keuntungan Bagi Pemerintah Daerah dan
Masyarakat*

Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif era Presiden Jokowi, Sandiga Uno
menilai bahwa PIK2 akan menciptakan 20 juta wisatawan dan 10 juta lapangan
pekerjaan baru.

Ditambah, kawasan PIK2 memiliki letak strategis yang dekat dengan Bandara
Internasional Soekarno-Hatta.

"dengan target yang menjanjikan tersebut menjadi alasan pemerintah
menetapkan PIK2 sebagai salah satu dari 14 PSN baru," ujar Sandiaga Uno.

Sementara itu, Ketua DPC Partai Demokrat Kabupaten Tangerang Nawa Said
Damyati mendukung PIK2 sebagai PSN yang sebelumnya sudah ditetapkan
pemerintah pusat.

Menurut Cak Nawa sapaan akrabnya, proyek pengembangan PIK2 yang masih
proses sudah terasa adanya peningkatan perputaran di Banten terkhusus di
wilayah Kabupaten Tangerang.

"Dan pastinya, pertumbuhan ekonomi ini akan semakin besar setelah PSN yang
dikerjakan swasta tersebut yakni salah satunya pembangunan Tol Kataraja (Tol
Kamal-Teluknaga-Rajeg-Balaraja)," kata Cak Nawa dikutip, Rabu (22/10/2024). 
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